



Nada qué celebrar a 100 días de Sheinbaum: oposición; hay resultados: Morena



El cumplimiento de los primeros 100 días del gobierno de la Presidenta de la República dividió opiniones entre legisladores del bloque de oposición y el mayoritario en la Cámara de Diputados.

La bancada del PAN lamentó el inicio de gobierno con una postura arrogante y la imposición de reformas legales regresivas.

A su vez, la fracción del PRI manifestó que hacer balances de resultados a sólo 100 días del inicio de la administración federal no es lo adecuado.

Se hace para “festejar” y para generar un discurso favorable al partido político en el gobierno, advirtió el coordinador Rubén Moreira.

En contraparte, la bancada de Morena destacó la estabilidad económica y las reformas aprobadas en el Congreso de la Unión en el inicio del nuevo sexenio.

“Fracaso” y nada qué festejar al inicio del gobierno de Sheinbaum: PAN y PRI

Por separado, la coordinadora panista Noemí Luna y el diputado Moreira Valdez coincidieron en que no se puede evaluar adecuadamente a un gobierno nacional, a tan solo tres meses de arrancar labores.



La legisladora por Zacatecas sentenció que no hay logros por festinar, cuando lo que se ve a 100 días del inicio del sexenio es un fracaso en materia de seguridad, salud y economía, con acciones y reformas que han perjudicado al país y a la población.

Luna Ayala añadió que hasta el momento, la titular del Ejecutivo Federal ha mostrado soberbia y sí ha dado continuidad al “régimen autócrata” impuesto por el anterior Presidente de la República.

“Lamentablemente los primeros 100 días de gobierno de la actual Presidenta de la República de México pueden ser un indicativo de cómo piensa gobernar el resto de su periodo, con soberbia, aprovechando la mayoría artificial que indebidamente le otorgaron las autoridades electorales, ha convertido al Poder Legislativo en una oficialía de partes”, criticó.

Agregó que en el balance real de lo que vive México a 100 días de su nuevo Gobierno Federal, destacan la ineficacia e ineficiencia en la atención a la grave crisis de inseguridad en el territorio nacional.

También es notable la errática conducción de la política exterior y la afinidad de la mandataria y su partido político por gobiernos no democráticos como el que inicia en un nuevo periodo Nicolás Maduro en Venezuela, y la bravuconería y falta de diplomacia ante los amagos del Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, criticó.

A los errores cometidos en la administración federal y cuyos efectos se reflejarán en la población, agregó, se suman las reformas constitucionales que empujan al país a un régimen dictatorial y totalitario, la militarización de la seguridad; el “robo” de los ahorros de los trabajadores, primero en sus pensiones y ahora para vivienda, y la desaparición de instituciones autónomas.

En seguridad, agregó la diputada Luna, se mantiene la misma estrategia de “abrazar” delincuentes; mientras que en economía, la fortaleza del peso no es como la presume el Ejecutivo Federal; aunado a que las cifras sobre la caída en la creación de empleos muestran la caída más drástica en ese rubro, en los últimos 28 años.

Nada qué festejar

En tanto, el diputado Moreira Valdez subrayó que hacer festejos por logros en sólo 100 días de gobierno no es una postura seria, sino que tiene como fin armar y posicionar un discurso político para hacer creer a la ciudadanía que hay resultados y todo va bien.



En entrevista en la sede de San Lázaro, el diputado Moreira fue enfático en señalar que no hay seriedad en celebrar acciones emprendidas en sólo tres meses.

“Cien días no son ni para cantar victoria ni para alegrarse, son seis años de trabajo. La violencia, el sistema médico y los grandes problemas económicos que tiene este país y tiene además un reto inmediato este gobierno, que es cómo enfrenta la posición del Presidente de los Estados Unidos, el futuro Presidente. No veo por qué festejar 100 días, salvo que para construir una narrativa”, expresó.

Morena aplaude resultados en 100 días

En sentido contrario, el líder parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal** manifestó en redes sociales y en la víspera, a través de un enlace telefónico, que en el inicio de la presente administración hay resultados y logros por aplaudir.

Hizo énfasis en el alto nivel de aprobación con el que la Jefa del Ejecutivo Federal es reconocida en encuestas de medición, y aseguró que esas cifras muestran que el avance de la llamada “transformación” es firme.

“Continúa el país también en la economía en forma creciente, el país se ha convertido en una tractivo del mundo para invertir, las reformas que hemos hecho han generado esta nueva posibilidad del gobierno de practicar y de emprender nuevas políticas públicas que ayuden a resolver la desigualdad o atenuar la desigualdad”, expresó en declaraciones a la prensa, vía telefónica, hechas este jueves 9 de enero.

Asimismo, la bancada morenista refrendó la postura expresada por el diputado Monreal Ávila, al señalar que 100 días sí bastan para mostrar que el país va por buen camino.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/1/10/nada-que-celebrar-100-dias-de-sheinbaum-oposicion-hay-resultados-morena-673511.html>